
 

 

第 2790 地区第 3グループガバナー補佐 

藤澤 武彦様 

 

 
皆さん、こんばんは！！ 
ついに 6月に入りました。1年を振り返る最終月で
す。 
今月の重点分野は「ロータリー親睦活動月間」です。
クラブと地区は特にロータリー親睦活動月間であ
る6月中に親睦活動を推進するよう推奨されていま
す。親睦活動グループは、活動内容やロータリー一
般について関心を高めるための親睦活動の日を設
けたり、会員に情報を伝え、活動を推進するための
ウェブサイトを運営するよう奨励されている。 
ガバナー月信より 1923-24年度にRI会長に就任
したガイ・ガンディカー氏によると ロータリーで
言う親睦；Fellowship とは友情；Friendship よりも
一段強く、ロータリーの目的や理念を共にする仲間
意識を指すものです。ガンディカー氏は、その仲間
意識を育む場として、クラブ例会や奉仕活動をはじ
めとしたロータリアンが集う全ての場を定義して
います。ですので、私たちの多くが認識している親
睦活動、つまり、ゴルフや会食、釣りといった娯楽

を目的として集う会員の活動とは少し異なります。
また、国際ロータリーより公式に認定を受け、独立
して運営されるロータリー親睦活動グループとい
うものがあります。ロータリー親睦活動グループは、
共通の趣味・関心事を土台としたロータリー会員の
集まりです。90近くのグループがあり、どんなグル
ープがあるかは IR のホームページより検索出来ま
すので、ご自身に合ったグループに加わり仲間意識
を高める活動にチャレンジしてみてはいかがでし
ょうか。漆原ガバナーは、任期を終えたら乗馬のグ
ループに加入を試みようかと思っているようです。 
コロナ禍での親睦活動もなかなか難しいですが、よ
り一層の仲間意識を育み、盛り上がっていきましょ
う。 
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皆さんこんばんは。 
一年間本当に皆さんありがとうございました。色々
な事があり大変な一年だったかと思います。グルー
プ再編、補佐選出について大議論になりました。地
区では以前より話し合われていたことではありま
したが、各クラブに話が伝わってなかったこと。今
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後はその様なことがないように風通しよく情報を
流さなければなりません。そんな中でも鳴海会長、
豊田幹事お疲れさまでした。昨年、中長期計画で 5
年後までは会員数 40 名を目指して引き続き活動し
ていただきたいと思います。 
今後は昨年 12 月にオープンになりましたＳＲＦ。
2030 年に向けて改革、変革していかなければなし
ませんが、ロータリーの基本的目的、姿勢、考え方
の変更は全くありません。 
また、当地区は大きく 2or3 つのセクションに分か
れ、大きく組織、任期、構成が変わる 
可能性がありますが、ロータリー活動を楽しく行う
ために議論及び積極的に意見を出し進めていかな
いと思いますので引き続き宜しくお願い致します。
いずれにしても、一年間ありがとうございました。 

 

 
1.2021 年ﾛ-ﾀﾘ-国際大会のご案内 
2021,6 月 12日～16日となっております。 

2.漆原ガバナーより 
地区大会決議決定のお知らせです。5 月に各クラ
ブ会長に通知した地区大会決議（案）につき投票
の過半数以上の承認を得て可決した 連絡があ
りましたのでお知らせいたします。 

3.ﾌｪｱｳｪﾙﾊﾟ-ﾃｨ-中止のお知らせ 
6 月 25 日予定していましたが中止となった旨の
通知がありましたのでお知らせいたします。 

 
会員増強委員長 手塚会員 

 

コロナ禍、会員皆様にお会いすることが出来ず、
満足いく増強活動が全くできませんでした。来期

に向けてより一層増強活動していきます。 
 
 

クラブ管理運営委員長 松澤会員 

 

会場での例会開催数が少なく、活発な運営ができ
ませんでしたが、オンライン例会を早期から開催
し運営を図れたことは良かったと思います。この
ような中会員数が現状マイナスになっていないこ
とも良いことではありました。引き続き会員親睦
活発化する運営を図る 
 
クラブ広報会報・IT委員長 坂下会員 

 
本日はハイブリットにて曽我会員も参加されてお
ります。参加できない会員への会報作りを皆さん
の御協力の基に1年間出来ました。ありがとうご
ざいました。引き続き来期も 継続していきます
ので、ご協力お願い致します。 
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幹事報告  豊田雅光幹事 
 
 

各委員長より一年を振り返り 



 
2020-2021 年はコロナで始まってコロナで終わる
という一年間でした。財団委員会は、会員の皆さ
んが寄付（浄財）をすることを推奨することが主
な活動であります。しかし、例会開催が中止また
はリモート会議などになるなど、会員の皆さんの
善意が届きにくい一年となってしまいました。こ
のため、財団や米山への寄付が例年に比べて大幅
に減少してしました。例会開催の重要性を改めて
感じています。財団資金（地区補助金）を活用し
ての奉仕活動計画を立てる予定でしたが、コロナ
禍で検討する機会もなく一年が過ぎてしまいまし
た。この点は、次年度への引継ぎ事項としたいと
思います。財団やポリオへの寄付についてはマイ
ロータリーを使っての直接寄付もできます。以前
から地区ではマイロータリーのアカウント取得を
勧めています。会員の皆さんへは改めてマイロー
タリーを活用していただき、寄付も併せてお願い
したいと思います。この一年間、思うような活動
もできず忸怩たる思いですが、次年度の財団委員
会の活躍を願うものです。 
 
 
米山記念奨学委員会 加藤会員 

 

コロナにより例会が少ないとということは様々な
寄付が少ないということです。米山記念奨学金は
皆様に奨学生の卓話を行うことが一つの活動であ
りましたが全く出来ませんでした。また、本年度
寄付が少なければ、次年度それだけ奨学生の受け
入れも少なくなるということです。 
今後はコロナが落ち着き、通常の活動が出来れば 

 
親睦活動委員長 田中会員 

 
 
7 年ぶりに親睦委員長となりましたが、寂しい 
1 年となりました。昨年は、会員及び家族の 
での納涼、忘年家族例会になりました。また、
会員間での親睦ゴルフでありましたが、来年度
は国際交流委員長として頑張ります！ 
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  １年間ありがとうございました。 
鳴海会長 
  ホテルニューオータニ幕張での例会開催がで

きてよかったです。会員のみなさま参加あり
がとうございます。 

田中会員 
  久しぶりのホテル例会！ 
  良いですね。 
武田会員 
  皆様久しぶりにお会いできてうれしいです。 
宍倉会員 
  藤澤AG,一年間御世話になりました。新型コ

ロナのパンデミック禍のなかお疲れ様でし
た。 

池田会員 
  豊田幹事、鳴海会長一年間ご苦労様でした。 

合計 38,000 円 

累計 433,000 円

と考えています。 
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